



令和6年度

門川小学校
学校だより



びろうじま

門小HPへ



発行日

令和6年
5月28日(火)



○ 門川小学校子ども見守りネットワークの方々との対面式

門川小学校には、児童の登下校の安全を見守ってくださる「子ども見守りネットワーク」の方々がたくさんいらっしゃいます。交通安全や防犯に気を配ってくださることはもちろん、何気ない優しい言葉かけで登下校を楽しんでいただいています。先日は、友達と帰り道が分かれて1人になった児童を家まで送っていただきました。



さて、4月23日(火)は、8時20分からの開始に都合のつかれる17名の方々にご参加いただき、自己紹介と代表の方にご挨拶をいただきました。児童の元気な挨拶(「おはようございます。」「さようなら。」「ただいま。」等)が何にも増してエネルギーになるということでした。また、誰一人事故や事件に巻き込まれないことが一番の喜びと幸せだということでした。

これからも門川小学校の児童の安全・安心のため、どうぞお力をお貸しください。どうぞよろしくお願いたします。

○ 今年度初めての朝の読み聞かせ

門川小学校には、児童が読書へ興味をもつことと、豊かな心の育成を目的に、PTA図書部の方や「読み聞かせグループの会『ワンピース』」の方々を中心に、毎年度ボランティアで読み聞かせをしてくださっています。



5月13日(月)は1~3年生、5月20日(月)は4~6年生の読み聞かせでした。担当の方が教室に入って来られると、児童はとても嬉しそうでした。また、机や黒板の前に並べられた本の表紙を見て、目を輝かせていました。「どんなお話かなあ?」「『へっこきよめどん』!?!」、すでに興味津々でした。

お話が始まると、じ~っと本の世界へ引き込まれ、楽しそうに笑ったり、本の内容につっこみを入れてみたり...あつという間の20分間でした。「次回は、いつかな?」と、期待の声もありました。

今年度初めての読み聞かせでしたが、子どもたちはとても楽しかったようです。これからもどうぞよろしくお願いたします。

○ サツマイモの苗植え~2年生~

地域の方々や門川町地域おこし協力隊の方に感謝です。ゴールデンウィークの5月3日(金)と、5月7日(火)に土の耕し、畝作り、マルチの設置のご協力をいただきました。そのおかげで、5月15日(水)の3校時から2年生がサツマイモの苗を植えることができました。



まず、地域の方々から苗の植え方を教えていただきました。斜めに植えると良いそうです。

次に、苗を1本ずついただく、一斉に植え始めました。植え方に悩んでいる児童がいて、すぐに地域の方々や門川町地域おこし協力隊の方が近くに来て、優しい言葉をかけて手伝っていただきました。

全ての苗を植え終わると、ペットボトルに水をくんで、きりりと水をあげていました。

令和4・5年度ともに、「豊作」といえるほどの収穫量はなかったのですが、「令和6年度こそは、大きくて、甘くておいしいサツマイモがたくさんできますように。」と児童は、願いを込めて水やりをしていました。

5月27日(月)現在、令和4・5年度と比べると、活着(さし木・移植などした植物が、根づいて生長し続けること)が良さそうです。

お忙しい中、地域の方々や門川町地域おこし協力隊の方、本当にありがとうございました。



○ 春の遠足

5月17日(金)は天気に恵まれ、全学年が春の遠足を楽しむことができました。その中で6年生の様子を紹介いたします。

6年生は、延岡市の内藤記念博物館や城山公園、九州医療科学大学に行きました。

内藤記念博物館では、歴史に関する展示物を見たり、実際に竪穴式住居や昭和時代のアパートなどを体感したりすることもできました。さらに、イラストレーターとして活躍された生頼範義さんの原画展を観ることもでき、繊細で迫力ある絵に感動しました。

城山公園では、石垣のすごさにもびっくりし、昔の人々の知恵に感心しました。

九州医療科学大学では、大きな建物がたくさんあるキャンパスに、まずびっくりしました。講義室では、「大学で学ぶことの意義」等について、分かりやすくお話をしていただき、大学に行ってみたいな!という気持ちになりました。午後からは、学生の方々がいろいろなゲームを準備してくださって、みんなで協力しながら楽しい時間を過ごしました。この時の様子は、5月22日(水)の夕刊デイリーでも大きく取り上げられました。

いろいろなことを学んだり体験したりすることができ、充実した一日になりました。



あいさつ 思い出のエピソード(昨年度からの続き)

坂本様 70歳代

水曜日の見守りをさせていただいていますが、時々中学生の下校と一緒にすることがあり、声をかけると頭を下げ、あいさつをして帰ります。うれしいですねー。

小学生の皆さんも、おじさん・おばさんの顔を見かけたら、どこにいても、誰にでもあいさつができるように続けていってほしいと思っています。お勉強も頑張ってくださいね。

6月の主な行事予定

- 7日(金) 非常時引き渡し訓練
- 12日(水) プールでの学習開始
- 17日(月) 親子であいさつ登校週間
- 21日(金) 学校参観日(4~6年生)
- 25日(火) 学校参観日(1~3年生)、給食試食会
- 30日(日) 門川町PTAレクリエーション大会

